
Конец мая и июнь были для города Славутича бо
гаты на события. 27 мая в городе побывал бывший’ 
Президент Украины Л. М . Кравчук. 4 июня весело, с 
размахом и вы дум кой был отмечен День города. 16 
июня в Славутиче прошла международная конферен
ция «Здоровые города», организованная Всемирной 
организацией здравоохранения (B03J. В июне-июле у 
избирательных урн горожане дали оценку работе Пре
зидента страны, городского Совета народных депута
тов и его председателя.

Итогам выборов и формированию структур местной 
власти и было посвящено недавно пленарное заседа
ние нового состава городского Совета.

Открыл его председатель городской комиссии по 
проведению  выборов К. И. Драган. По его сообщению 
выборы прош ли организованно и признаны состояв
шимися. На избирательные участки пришли 65,6 п р о . 
цента избирателей. На 20 депутатских мест всего б ы . 
по выдвинуто 63 кандидата в депутаты, из них зареги
стрировано 43 кандидата, избрано 19 депутатов. Бо
льшинство избранных депутатов было выдвинуто о бъ- 
единением «М олодь Чернобыля».

На долж ность председателя Славутичского город
ского Совета народных депутатов претендовало два 
кандидата. 76,6 процента избирателей, участвовавших 
в голосовании, избрали В. П. Удовиченко, который ра
ботал и ранее в этой долж ности. Его соперник А. Ф. 
Лещ енко набрал 16,9 процента голосов. Депутатом Ки- 
евского областного Совета народных депутатов 81 
процентом  голосов избран также В. П. Удовиченко.

Решением вновь избранных народных депутатов со
здана рабочая группа из пяти человек по подготовке 
предлож ений по ф орм ированию  органов исполнитель
ной власти.

После окончания заседания наш корреспондент 
взял интервью  у В. П, УДОВИЧЕНКО.

—  Владимир Петрович, славутчане вновь оказа
ли Вам доверие избрав председателем городского 
Совета чем, я считаю, одобрили всю Вашу преды
дущую деятельность на этом посту. Редакция «ВЧ» 
от души Вас поздравляет и хотела бы узнать о да
льнейших планах, ближайших задачах и перспек
тивах?

—  Спасибо. Прежде всего, хочу поблагодарить
всех славутчан за поддержку, доверие, которые на
деюсь оправдать результатами своего труда.

Еще перед избирательной кампанией нами была 
разработана программа действий, в основу кото
рой положен опыт всей предшествовавшей работы 
по развитию и благоустройству города, социальной 
защите его населения. Причем —  это отработан
ное общее мнение о курсе, который мы выбрали 
для Славутича. Согласие с этим курсом славутчане 
подтвердили во время выборов.

Но надо и самокритично отнестись к предшест
вовавшей деятельности.

ОШИБКИ УЧТЕНЫ, 
ЗА РАБОТУ!



Вы видите? С админист
ративными все  ясно, на 
этом можно не задержи
ваться,

—  А они просты. Пра
ктикой всего мира дока
зано, что торговые объе
кты должны быть само
стоятельными. Каждый 
объект должен взять на 
себя ответственность за 
торговое обслуживание 
населения, заключать до
говора иа поставку това
ров и жить за счет при
были с оборота. .Это их 
будущее, их благо, кото
рое пока не все понима
ют. Отдельным руководи
телям совсем не хочется 
расставаться со структу
рой централизованного 
снабжения, подчинения, 
безынициативности и без
ответственности. Но мы 
будем работать над этим. 
Вот бытовые службы на
ши уже по-новому рабо
тают. И как-бы тяжело 
не было, они живут. Мы 
им помогаем и не дадим

распасться, поскольку они 
нужны населению города. 
И я уверен, что работни
ков торговли мы тоже су
меем убедить взять на 
себя ответственность и за 
счет этого повысить ка
чество торгового обслу
живания и свой собствен
ный жизненный уровень.

—  Спасибо, успехов 
Вам и возглавляемому 
Вами Совету, всем жите
лям Славутича.

Интервью взял 
Юрий ДРОШККЕВИЧ.

На снимках: на улицах 
Славутича во время пра
зднования Дня города: 
Л. М. Кравчук в Славу- 
тиче; руководители Киев
ской области, ПО «Чер
нобыльская АЭС», горо
дов Славутича и Черни
гова отвечают иа вопро
сы украинских и иност
ранных журналистов в 
пресс-центре Славутича.

Фото Валерия
КУЗЕНКОВА.

Ошибки учтены, за работу!

откорректировать ряд во
просов с учетом замеча,- 
ний, высказанных изби
рателями в ходе предвы
борной кампании. Это 
очень важно. Мы уже не 
можем опуститься ниже 
достигнутого уровня, не 
имеем права. Это —  как 
празднование Дня города. 
Каждый раз вносится что- 
то новое, он проходит ин
тереснее и организован
нее. Такая же задача ста
вится и в организации 
жизни города и я уверен, 
что меня поддержат де
путаты городского Сове
та. Мы нс можем остано
виться и должны сделать 
все для того, чтобы Сла
вутич продолжал разви
ваться, строиться, благо
устраиваться, обретать 
Облик города будущего, о 
котором мы все мечтали, 
когда приступали к его 
возведению. Возможности 
для этого есть реальные, 
все зависит только от нас.

Я далек от эйфории и 
понимаю, что жизнь сей
час нелегка, перемеша
лось в ней хорошее и 
плохое, что нельзя ожи
дать в будущем беспроб
лемного существования. 
Но задача Совета и испо-

лкома в том и состоит, 
чтобы сделать все для 
обеспечения нормальной 
жизни горожан. Каждый 
из нас прямо или опосре
дствовано вносит свой 
вклад в производство 
электроэнергии и обеспе
чение безопасности Чер
нобыльской АЭС. Ведь 
все это в значительной 
мере зависит от того, как 
отдохнул, восстановил си
лы каждый работник ста
нции, испытывает ли он 
беспокойство за свою се
мью, получил ли он все, 
что хотел, от службы бы
та, торговли, на объек
тах социально-культурно
го и спортивного назна
чения, или у него есть

проблемы. То есть дела 
на атомной станции пря
мо зависят от нашей де
ятельности в городе, от 
тех условий, которые со
зданы для персонала ста
нций и их семей.

—  Вы сказали, что 
были критические заме
чания. Какие конкретно и 
как горсовет намерен на 
них реагировать?

—  Много было заме ча
ннії по торговому обслу
живанию. И для нас оче
видны пути, по которым 
мы должны пойти, чтобы 
улучшить положение. Во- 
первых, использовать ад
министративное влияние в 
рамках компетенции вла
сти. Во-вторых, создать 
такие экономические ус
ловия, при которых куль
турно торговать, иметь 
широкий ассортимент то
варов было бы выгодно.

Критиковалась работа 
городских объектов, обес
печивающих досуг насе
ления. Не везде высок 
уровень обслуживания, не 
всегда горожанам удается 
провести свое свободное 
время так, как им хочет
ся. Здесь поле деятельно
сти у нас не ограничено, 
предела для совершенст
вования нет. И властные 
структуры должны под
держивать инициативу 
там, где она есть, и брать 
эту функцию на себя там, 
где инициативы пока нет.

Есть вопросы по меди

цинскому обслуживанию в 
части обеспечения лекар
ствами. Эта задача сей
час как-будто простая. 
Были бы деньги, а ку
пить можно все. Но как 
раз денег-то и недоста
точно. Я думаю, что нам 
следует продолжать раз
вивать связи с Германией 
и СШ А и не только в ра
счете на гуманитарную 
помощь, но главное, в 
расчете на договоры о 
закупке лекарств по льго
тным ценам, без каких-то 
наценок, пока в Украине 
не будет налажен выпуск 
отечественных лекарств. 
Были замечания по бла
гоустройству Чернигов
ского и Добрынинского 
кварталов, медленному
строительству объекта то
рговли в Черниговском 
квартале. Над этими воп
росами мы работаем.

Стоит перед нами за
дача создать в Славутиче 
гимназию на базе школы, 
заинтересовать имеющих
ся учителей, пригласить 
специалистов со стороны. 
И вообще стоит задача 
доукомплектования кад
рами всех структур го
рода Славутича, чтобы 
повысить уровень их ра
боты.

—  Боюсь показаться 
въедливым, но тем не ме
нее хотел бы выяснить, 
какие пути экономическо
го влияния на торговлю


